
会議録要旨

(1) 会議の名称 令和 3年度第 1回花筐公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和 3年 5月 26 日（水曜日）午後 7時 30 分～午後 8時 30 分 

(3) 開催場所 花筐公民館 和室 

(4) 出席委員氏名 

大辻 恵子委員、河村 和江委員、久島 晋委員、黒田 治郎委員、 

佐々木 昇委員、佐々木 肇委員、玉村 正輝委員、為永 郁美委員、 

津田 睦夫委員、福田 美千代委員、森下 貴美江委員、山岡 正和委員、 

山田 耕弘委員、吉川 美樹委員、若泉 陽三委員 

(5) 欠席委員氏名 なし 

(6) 出席所管課職員職氏名 館長 小柳 和則、主事 吉村 貴子、主事 竹内 慶子 

(7) 会議議題 

1）公民館運営協議会開催指針について 

2）令和 3年度越前市教育方針・方策について 

3）令和 3年度社会教育講座事業計画（案）について 

4）令和 3年度公民館関係予算(案）について 

5）令和 3年度公民館職員研修（案）について 

6）令和 3年度自主講座登録状況について 

7）その他 

(8) 傍聴者の数 なし 

(9) 会議資料の名称 令和 3年度第 1回 花筐公民館運営協議会 

(10) 会議の内容の要旨

(1)公民館運営協議会開催指針について、（2）令和 3 年度越前市教育方針・方策に

ついてを合わせて説明し、委員からの意見や質疑はなく、承認された。 

(3)令和 3 年度社会教育講座事業計画（案）について説明した。次のような質疑が

出て、事務局より回答を行った。 

質疑 1:青年学級は、4地区合同ということだが、登録制か。 

回答 1:登録制ではない。広く募集したいと考えている。 

質疑 2:合宿通学が中止だが、これに代わることは考えていないのか。 

回答 2:考えてはいなかったが、検討する。 

質疑 3:いろいろな講座のいろいろな講師は、どうやって見つけてくるのか。 

回答 3:他の公民館から紹介してもらうこともあるが、主事経験の中から、自分で見

つけてくる。 

質疑 4:今年度は成人のつどいを行いたいので、公民館にご協力いただきたい。 

回答 4:今年度、すでに実行委員の募集が始まり、お声掛けしている。振興会にもご

協力をお願いしたい。 

他委員からの意見や質疑はなく、承認された。 

(4)令和 3年度公民館関係予算（案）について、説明した。次のような質疑が出て、

事務局より回答を行った。 

質疑 5:消耗品費が下げてあるのはどういうわけか。 

回答 5:市の予算削減方針もあり、今年は減額となった。 

他委員からの意見や質疑はなく、承認された。 

(5)令和 3 年度公民館職員研修（案）について、説明し、委員からの意見や質疑は

なく、承認された。 



(6)令和 3 年度自主講座登録状況について、説明した。次のような質疑が出て、事

務局より回答を行った。 

質疑 6:講師謝金は、入っている人たちが払うのか。 

回答 6:入っている人たちが出し合って、その中から払う。 

質疑 7:自主講座の活動を促進するために、助けてあげる手立てはないか。 

回答 7:印刷など事務的手伝いは、依頼があればしている。自主講座の原則が自分達

で運営することにあり、謝金を公民館が支払うことは難しい。ただ、公民館学級か

ら発展して自主講座にしようとする場合には支援を行う。また、なるべくそのよう

な方達が増えるような企画を心がけている。 

他委員からの意見や質疑はなく、承認された。 

(7)その他として、「花筐公民館＆花筐自治振興会」の LINE 公式アカウントのチラ

シについて説明し、協力をお願いした。 

(11) その他 特になし 


